







"No hay que llorar": humor negro en gira.

## Mensaje para sureños: "No hay que llorar"

*La obra del argentino Roberto Cossa  
ira desde San Antonio hasta Castro.*

Hasta Castro llegará el mensaje teatral del argentino Roberto Cossa, a través de la obra "No hay que llorar", que dirige Arnaldo Berrios.

La pieza de humor negro lleva cuatro meses en la cartelera capitalina en la sala Abril, y en ella actúan Osvaldo Silva — Santilán de "Mi nombre es Lara" —, Fedora Klwadenko, Cecilia Cucurella, Naldy Hernández, Mario Pabete y Andrés Silva.

Esta compañía independiente — aún sin nombre — inicia este viernes una gira a provincias y parte en San Antonio, con una actuación — a las 19.30 horas —, en el auditorio del Liceo de Barrancas. El domingo, los actores inician su escalada por el sur en Osorno, para trasladarse luego a Río Bueno, Frutillar, Valdivia, La Unión, Puerto Montt, Ancud y Castro.

Durante doce días, que podrían extenderse dependiendo del éxito de las presentaciones, recrearán esta obra del autor argentino que narra lo que sucede en el cumpleaños número setenta de una anciana, cuando ésta sufre un ataque.

A la celebración habían acudido sus hijos y nueras, los que empiezan a disputarse la posible herencia de la mujer. Todos los bajos sentimientos empiezan a salir a la luz...

Una vez finalizada la gira, "No hay que llorar" será re- puesta en la sala Abril.

ARCHIVO (M)

2.02.826

21643

algunas mujeres. ego  
6-VII-87 P. 33

# Mensaje para sureños, "No hay que llorar" [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Mensaje para sureños, "No hay que llorar" [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa